
Siracusa e la crocieristica,
tris  di  nomi  da  sogno:
Carnival,  Msc  e  Costa.  Le
trattative in corso
Tris di nomi da sogno: Carnival, Msc e Costa. Sono i “big”
della  crocieristica  internazionale  ed  hanno  una  cosa  in
comune. Si sono accorti dell’esistenza sulle carte nautiche di
un puntino interessante, nel cuore del Mediterraneo e dotata
di un porto che vuole dedicarsi proprio alle navi da crociera.
Questo puntino è Siracusa.
Con la lunga banchina 3 finalmente disponibile e con la 2 che
sarà pronto in tre mesi circa, è legittimo adesso puntare
alto.  Con  ambizione  e  spregiudicatezza.  La  stagione  degli
approdi di navi da crociera si allunga “ricca” per il porto
Grande: sono già una settantina gli arrivi prenotati.
La ciliegina sulla torta potrebbe essere l’arrivo di una prima
nave Msc. I responsabili della compagnia, nei giorni scorsi a
Siracusa,  hanno  chiesto  maggiori  informazioni  per  potere
studiare una simulazione relativa all’ingresso in porto ed al
successivo approdo della loro imbarcazione. Potrebbe essere un
test sul campo come quello dello scorso ottobre con Carnival
Cruises  che  ha  “mandato”  in  banchina  3  la  sua  Pacific
Princess.  Una  prova  superata  a  pieni  voti,  tant’è  che  a
partire da aprile 2019 Siracusa sarà “venduta” come sosta
inclusa in alcune crociere nel Mediterraneo.
Ma  torniamo  ad  Msc,  perchè  l’interesse  della  compagnia  è
segnalato come “grosso”. Il loro business plan per Siracusa
prevederebbe  l’utilizzo  in  concessione  della  banchina  3  e
della  stazione  marittima  (da  riqualificare).  Insomma,  la
società a capitale svizzero sarebbe tentata dall’idea di fare
di Siracusa un suo hub. Pagando un canone al Comune per la
concessione. Il che non significherebbe privatizzare lo scalo
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che rimarrebbe comunque aperto a tutte le altre compagnie le
quali, però, pagherebbero direttamente ad Msc l’approdo e non
al Comune. Insomma, Msc gestirebbe la politica costi/servizi
della banchina.
Le novità non finiscono qui. Nei prossimi giorni, a Genova,
l’agente marittimo siracusano Alfredo Boccadifuoco incontrerà
i vertici della CostaMed, società “siciliana” che è un pezzo
della Costa Crociere. Facile intuire il tema dell’incontro:
promozione  di  Siracusa  e  del  suo  porto,  anche  attraverso
“tariffe” particolarmente convenienti in modo da tentare la
compagnia  a  lasciare  altri  scali  per  puntare,  invece,  su
Siracusa e sulla sua offerta di storia, cultura, gastronomia e
bellezza.
A questo punto, una domanda: le società di servizi portuali
sono pronte per accogliere anche 3/4.000 turisti per volta?
“Pronti  in  poco  tempo.  C’è  tanta  voglia  di  lavorare  nel
settore”, assicura Boccadifuoco. Se i sogni crocieristici di
Siracusa diventeranno realtà, saranno solo i prossimi mesi a
dirlo.

Siracusa. Spaccio Alimentare,
il  calvario  dei  lavoratori:
"stipendio divenuto chimera"
Spaccio Alimentare di contrada Necropoli del Fusco: “calvario
continuo  per  i  lavoratori,  con  pagamenti  in  ritardo  e
problematiche di approvvigionamento della merce”, denuncia il
segretario  della  Filcams,  Stefano  Gugliotta.  Secondo  il
sindacato,  “la  regolarità  del  pagamento  dello  stipendio  è
diventata una chimera, situazione che mette in estremo disagio
le famiglie dei lavoratori che non possono più contare su una
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data precisa per fare fronte anche gli impegni assunti per il
pagamento di mutui e bollette”.
Gugliotta ha chiesto all’ispettorato del lavoro di intervenire
anche  per  verificare  la  correttezza  dell’operazione  a  suo
tempo effettuata dall’allora proprietà Cambria e la successiva
cessione  del  ramo  d’azienda.  “Sin  dall’avvio  di  questa
travagliata vicenda abbiamo sollevato le nostre perplessità.
Questi lavoratori che hanno iniziato con Carrefour, per poi
approdare ad Aligroup e dopo il fallimento di quest’ultima,
dopo circa un anno in mano Carrefour sono approdati al Gruppo
Cambria che oggi li ha affidati al gruppo Ad Maiora, non
trovano pace”.
La Filcams Cgil nazional ha chiesto un incontro al gruppo
Cambria “per chiarire, oltre ai termini della cessione alle
cooperative che potrebbe anche configurare interposizione di
mano d’opera, un piano industriale dell’intero gruppo Cambria
che è presente in quasi tutte le province siciliane”.

Pallone  tensostatico  di
Cassibile, pronto dal 2016 e
ancora  chiuso.  Romano:  "Lo
vogliamo entro un mese"
I lavori di costruzione del nuovo palazzetto dello sport di
Cassibile sono stati conclusi a settembre 2016. A distanza di
un anno e mezzo, tuttavia, la struttura non è ancora stata
consegnata ai cittadini. Un’attesa troppo lunga, secondo il
presidente del consiglio di circoscrizione, Paolo Romano, che
ha inviato una nota al Comune, con cui annuncia che, se entro
30  giorni  il  pallone  tensostatico  non  sarà  utilizzabile,
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convocherà un consiglio straordinario con le iniziative che
potranno essere adottate per  “evitare l’ennesimo caso di
incompiuta”. Romano si fa portavoce di quanti, cittadini e
associazioni  sportive,  lamentano,  soprattutto  nel  periodo
invernale,  di  essere  costretti  a  interrompere  le  proprie
attività sportive, vista la mancanza di una struttura in cui
allenarsi.

Siracusa. Ladri in villetta a
Fontane  Bianche:  bloccati  e
arrestati dalla polizia
Avrebbero perpetrato un furto in villetta. Bloccati poco dopo
dagli uomini delle Volanti, non è andata bene ed Antonello
Garofano e Daniele Di Mari, di 30 e 28 anni, siracusani.
Secondo quanto appurato dagli agenti, i due giovani avrebbero
perpetrato un furto in una villetta di via Mondello, a Fontane
Bianche. Recuperata la refurtiva, riconosciuta dai proprietari
dell’immobile. I due presunti ladri sono stati accompagnati
nella casa circondariale di Cavadonna.

Siracusa.  Assegni  nucleo
familiare e di maternità, in
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Gazzetta  Ufficiale  i
requisiti e le rivalutazioni
(c.s.)  Pubblicati  sulla  Gazzetta  Ufficiale  i  requisiti
economici e le rivalutazioni 2018 degli assegni di nucleo
familiare e di maternità.
Il  primo  è  pari  a  142,85  euro  mensili.  Il  valore
dell’indicatore  della  situazione  economica,  ISEE,  con
riferimento ai nuclei familiari composti da 5 componenti con
tre minori, è pari a 8650,11 euro.
Il secondo, per le nascite, gli affidamenti preadottivi e le
adozioni senza affidamento, è pari a 342,62 euro per cinque
mensilità. Il valore dell’indicatore ISEE, con riferimento ai
nuclei familiari composti da tre membri, è pari a 17.141.45
euro.

Siracusa.  Piscine  della
Cittadella  "inibite"  dopo  i
controlli.  Il  gestore:
"sanificazione  effettuata,
pronti a riaprire"
A seguito di diversi accertamenti effettuati dai Carabinieri
insieme al personale del Servizio Igiene Ambienti di Vita
(S.I.A.V.) dell’Asp, è stata emessa un’ordinanza d’inibizione
dell’utilizzo  delle  vasche  della  piscina  della  Cittadella
dello Sport.
Il  provvedimento  è  scaturito  a  seguito  di  ripetuti
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sopralluoghi  ed  analisi  microbiologiche  e  chimico  fisiche
dell’acqua delle vasche adibite al nuoto. Evidenziati valori
di  microrganismi  e  batteri  oltre  i  limiti  previsti  dalla
legge.  I  controlli  alla  salubrità  degli  impianti  sportivi
aretusei da parte dei Carabinieri di Siracusa continueranno
anche nei prossimi giorni.
Il pool di gestione dell’impianto sportivo, nell’immediatezza
dei controlli, precisa di aver “provveduto alla sanificazione
dei filtri e aver affidato ad un laboratorio specializzato i
prelievi per le contro-analisi”.
I risultati verranno immediatamente comunicati al Comune e
agli altri enti competenti per una pronta riapertura.

Siracusa.  Rapina  alla
tabaccheria  di  piazza
Cappuccini, colluttazione coi
titolari: bloccato un 15enne,
fugge il complice
Rapina ai danni di una tabaccheria di piazza Cappuccini. Ieri
mattina, alle 12, 25, due giovani, con i volti travisati e
presumibilmente  armati,  si  sono  introdotti  all’interno
dell’esercizio commerciale e, con l’obiettivo di arraffare il
denaro  contenuto  in  cassa,  hanno  intimato  ai  titolari  di
consegnare loro i soldi. Ne è scaturita una colluttazione.
Avuta la meglio, i malviventi sono riusciti a impossessarsi di
50  euro,  per  poi  fuggire.  Gli  agenti,  intervenuti
immediatamente,  sono  riusciti  a  bloccare  uno  di  loro,  un
15enne, arrestato e condotto nel centro di prima accoglienza
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di Catania.

(Foto: repertorio)

Siracusa.  La  gradinata
intitolata  a  Pippo  Imbesi:
c'è l'ok, data da definire.
"Il  14  sarebbe  stato  il
compleanno"
La  gradinata  del  Nicola  De  Simone  sarà  ufficialmente
intitolata al presidentissimo Pippo Imbesi. Verrà apposta una
targa, svelata nel corso di una cerimonia a cui prenderanno
parte  il  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo  Garozzo,  ed  il
presidente  del  Siracusa  Calcio,  Gaetano  Cutrufo.  Oltre
ovviamente a quella ampia fetta di tifoseria azzurra che non
ha  dimenticato  Imbesi  e  la  sua  storia  di  passione  e
coinvolgimento,  a  due  anni  dalla  morte.
L’iter burocratico è stato finalmente completato, adesso resta
da definire la data. “Il 14 marzo sarebbe stato il compleanno
di papà”, ricorda la figlia, Milena. “Sarebbe bello. Grazie a
tutti intanto per avere voluto così fortemente ricordarlo”.
Pare essere invece tramontata la possibilità di intitolare a
Pippo Imbesi la piccola via Atrio dello Stadio.
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Siracusa.  Visita
dell'ambasciatrice
britannica, Jill Morris. Per
lei  la  città  è  "really
beautiful"
Oggi  a  Siracusa  visita  dell’ambasciatrice  britannica,  Jill
Morris.  L’alta  dignitaria  è  stata  ricevuta  dal  prefetto,
Giuseppe  Castaldo.  Nel  corso  del  cordiale  incontro  si  è
parlato  di  argomenti  di  interesse  comune  di  carattere
economico e culturale, all’insegna degli ottimi rapporti che
hanno  sempre  caratterizzato  i  due  Paesi  e  che,  come  ha
ribadito l’ambasciatrice, non sono minimamente intaccati dalla
“brexit”.
Morris ha mostrato di gradire la sua permanenza a Siracusa,
con vivo interesse per il territorio e la sua ricchezza di
bellezze naturali, storiche ed architettoniche. 

Siracusa.  La  raccolta
differenziata e le deiezioni
di  cani  e  gatti:  il
"ricordino" dove lo metto?
Chi  ha  in  casa  un  cane  o  un  gatto  dovrò  imparare  a
differenziare adesso anche le deiezioni. Per quel che riguarda
i cani, se non avvolti in sacchetti o altro materiale, i
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“ricordini” possono essere conferite nell’organico. Soluzione
impraticabile, però, quando si porta a passeggio il proprio
cucciolo. Per cui, su strada, le deiezioni vanno raccolte e
conferite  nei  cestini  dell’indifferenziato.  Da  capitolato
Siracusa ne avrà entro l’anno 1.400. Attualmente sono 800.
Inoltre  viene  completata  in  questi  giorni  l’individuazione
delle aree in cui installare circa 400 cestini dotati anche di
kit per la raccolta delle deiezioni. Il Comune indicherà ad
Igm i luoghi in cui intervenire.
Per quel che riguarda i gatti, essendo le lettiere composte da
materiale assorbente chimico, nessun dubbio: indifferenziato.
Lo stesso vale per la cenere da combustione.


